

BRIGADIER-GENERAL C.M. HARDING, OMM, CD

ASSISTANT CHIEF OF STAFF J4



Born and raised in small-town Saskatchewan, Brigadier-General Harding joined the military out of high school in June 1990. She enrolled as an Army Supply Officer, with a view to completing her education at Royal Military College in Kingston. Upon graduation

from RMC in 1994, Brigadier-General Harding was posted to 2 Service Battalion in Petawawa, where, throughout the years, she is proud to have served alongside the exceptional soldiers of 2 Canadian Mechanized Brigade Group and the Army writ large, both at home and abroad.

While at 2 Service Battalion, Brigadier-General Harding had the privilege of leading the superb technicians and soldiers of the unit as a platoon commander, company commander and culminating as the 24th Commanding Officer of the Battalion from 2013-2015.

In 2001, just prior to 9/11, Brigadier-General Harding was posted to the National Defence Logistics Coordination Centre, which was the start of many joint logistics opportunities throughout her career. In addition to supporting deployed operations as both a J3 and J4 desk officer, she also has operational experience with NATO in Bosnia, two tours in Afghanistan and a year-long posting to Israel and Palestine as a member of the United States Security Cooperation team. Key highlights of her career include postings as the Army G4 Operations, Commander of the Canadian Forces Joint Operational Support Group and, most recently, the Director General Support at Canadian Joint Operations Command. Her passion for tactical and technical excellence is a driving factor for demanding the best from the soldiers, sailors and aviators who serve within the greater operational support community.

Brigadier-General Harding has a Masters of Arts in Defence Management, Security and Policy, a Masters in Defence Studies and most recently a Masters of Science in National Resource Strategy. She is a graduate of the Canadian Forces College and a Distinguished Graduate of the Eisenhower School. She was awarded the Order of Military Merit in December 2015.

Brigadier-General Harding currently serves as the Supreme Headquarters Allied Powers Europe J4 in Casteau, Belgium. On a personal note, she is an avid traveler, often pairing outdoor adventure off the beaten track with a quest for the local foodie experience.

BRIGADIER-GÉNÉRAL C.M. HARDING, OMM, CD

CHEF D'ÉTAT-MAJOR ADJOINT J4



La brigadier-général Harding est née et a grandi dans une petite ville de la Saskatchewan et est entrée dans les Forces canadiennes immédiatement après son secondaire, en juin 1990, comme officier d'approvisionnement de l'Armée. Son objectif était de terminer ses études au Collège militaire royal de Kingston. Une fois diplômée du CMR, en 1994, la brigadier-général Harding a été affectée au 2e Bataillon des

services à Petawawa. Elle est fière d'y avoir servi aux côtés des membres exceptionnels du 2e Groupe brigade mécanisé du Canada et de l'Armée dans son ensemble, tant au pays qu'à l'étranger.

Alors qu'elle se trouvait au 2e Bataillon des services, la brigadier-général Harding a eu le privilège de diriger ses superbes techniciens et militaires à titre de commandant de peloton, de commandant de compagnie et de 24e commandant du Bataillon, poste qu'elle a occupé de 2013 à 2015.

En 2001, juste avant le 11 septembre, le brigadier-général Harding a été affectée au Centre de coordination de la logistique de la Défense nationale, la première des nombreuses occasions qui se sont présentées à elle dans le domaine de la logistique interarmées pendant sa carrière. En plus de soutenir les opérations de déploiement à titre d'officier responsable du J3 et du J4, elle a également acquis de l'expérience opérationnelle avec l'OTAN en Bosnie, lors de deux périodes de service en Afghanistan et pendant une affectation d'un an en Israël et en Palestine à titre de membre de l'équipe du coordonnateur de la sécurité des États Unis. Parmi les faits saillants de sa carrière, citons les affectations aux postes de gestionnaire des carrières en logistique de l'Armée, de G4 Opérations de l'Armée et, plus récemment, de commandant du Groupe de soutien opérationnel interarmées des Forces canadienne, plus récemment, le directeur général du soutien au Commandement des opérations interarmées du Canada. Sa passion pour l'excellence tactique dans le domaine du soutien logistique du combat est un facteur déterminant dans sa quête d'obtenir le meilleur des membres de l'Armée, de la Marine et de l'Aviation qui servent au sein de l'ensemble de la communauté du soutien opérationnel.

Le brigadier-général Harding détient une maîtrise ès arts en gestion de la défense, sécurité et politique et une maîtrise en études de la défense. Elle a également récemment obtenu une maîtrise ès sciences en stratégie des ressources nationales. Elle est diplômée du Collège des Forces canadiennes et diplômée émérite de l'Eisenhower School. Elle a été décorée de l'Ordre du mérite militaire en décembre 2015.

Le brigadier-général Harding est affectée au le quartier général suprême des puissances alliées Europe J4 à Casteau, Belgique. Du point de vue personnel, la brigadier-général Harding est une grande voyageuse et marie souvent une aventure en plein air hors des sentiers à une quête de l'expérience gastronomique locale.